

# Zeitungsausschnitt

CA

Cronenberger Anzeiger

vom 25.07.2018

Der Sommer bleibt vorerst erhalten

## Hitze-Stress

Der Umgang mit der ungewöhnlich lange anhaltenden Sommerhitze ist nicht immer einfach für die Menschen und Tiere im Bergischen Land und natürlich leidet auch die Vegetation immens.



Während uns unser Leser Achim Otto mit seinem sommerlichen Ernte-Foto (oben) mit Blick auf das Müllheizkraftwerk auf Korzert erfreute, machen sich seit gestern die Freiwilligen Feuerwehren Wuppertals und inzwischen auch die Berufsfeuerwehr auf den Weg zu ganz besonderen Einsätzen. So wie auf unserem Foto unten, gehen die Feuerwehrleute in den Stadtteilen her und bewässern, in Absprache mit dem städtischen Grünflächenamt, zahlreiche Grünflächen in der Stadt. Der Cronenberger Heimat- und Bürgerverein bittet im selben Zusammenhang die Geschäftsbetreiber in der Ortsmitte auf die Baumscheiben und Grünflächen vor ihren jeweiligen Geschäften zu achten und hier mittels der vom CHBV zur Verfügung gestellten Gießkannen im Sinne der Bürgerinnen und Bürger etwas gegen die Trockenheit zu unternehmen.